

### **Les couleurs de Coalition Longueuil – Équipe Catherine Fournier déferlent sur Longueuil**

Longueuil, le 4 août 2021 – Alors que l’été est déjà bien avancé et que les élections municipales du 7 novembre approchent, Coalition Longueuil – Équipe Catherine Fournier annonce le déploiement de sa première campagne d’affichage et invite les citoyennes et les citoyens des quatre coins de Longueuil à revêtir fièrement ses couleurs.

« Notre équipe de candidates et de candidats est sur le terrain depuis le mois de juin et l’enthousiasme des citoyennes et des citoyens rencontrés est palpable. La population a soif d’un grand renouveau à l’hôtel de ville et ce vent de changement se fait sentir partout à Longueuil. Les Longueilloises et les Longueillois souhaitent afficher nos couleurs et nous répondons présents : dès aujourd’hui, près de 1 000 pancartes de terrain et de balcon seront déployées sur les terrains privés de personnes qui nous soutiennent, en guise d’encouragement à notre équipe et ce, dans l’ensemble des districts », a annoncé la candidate à la mairie de Coalition Longueuil, Catherine Fournier. Notons que les pancartes, de couleur magenta, seront récupérées par des écoles, garderies et organismes communautaires après la campagne électorale.

« J’invite les citoyennes et citoyens des quatre coins de Longueuil nous appuyant à faire de même en affichant leurs couleurs dès maintenant pour l’équipe du renouveau. Notre équipe est accessible, proche des gens, et nous continuerons de travailler pour mériter la confiance de la population jusqu’au 7 novembre et bien au-delà », a-t-elle conclu.

Il est possible de se procurer une pancarte de terrain, de balcon ou de fenêtre gratuitement en cliquant sur le lien suivant : <https://bit.ly/pancartecoalitionlongueuil>.